
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Campinas - 11/10/2019 

Região Metropolitana de Campinas 

 

Local: Câmara Municipal de Campinas  

Início:  11h30 Término: 13h51 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Dirceu Dalben - PL (presidente da reunião) 

 

 

Demais Deputados Estaduais: 

Valeria Bolsonaro (PSL); Adriana Borgo (PROS). 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Vinicius Gratti (vice-presidente da Câmara Municipal de Campinas); Willian 

Souza (presidente da Câmara Municipal de Sumaré); Mauricio Godoy Prado 

(presidente da Câmara Municipal de Dois Córregos); Angelo Perugini 

(prefeito de Hortolândia); Luiz Dalben (prefeito de Sumaré); Ronaldo 

Gasparelo (prefeito de Torrinha); Manoel Barros Bertolo (diretor executivo 

da área de Saúde da Unicamp). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 178 

Sugestões apresentadas: 70 

 
Nome: Mirela Cia Medeiros (secretária) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Educação de 
Sumaré 
Áreas: educação; segurança pública 
 
Sugestão 
 

Recursos para manutenção, reforma e ampliação de escolas. 
Mais investimento em vídeo monitoramento das escolas 
municipais. Mais atuação da ronda escolar junto aos alunos. 

 
Nome: Angelo Perugini (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Hortolândia 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Duplicação das ligações viárias: entre Paulínia, Hortolândia e 
Sumaré; entre a SP-101 e o centro de Sumaré. 

 
Nome: Manoel Barros Bertolo (diretor executivo)  
Representando a entidade/organização: Diretoria Executiva da Área de 
Saúde da Universidade Estadual de Campinas (Unicamp) 
Áreas: saúde; educação 
 
Sugestão 
 

R$ 16.425.150,00 para custeio do Complexo Hospitalar da 
Unicamp, a fim de cobrir o déficit atual e manter os 
atendimentos pelo Sistema Único de Saúde (SUS). 

 
Nome: Roberto Cordenonsi 
Representando a entidade/organização: Associação Pró-Memória de 
Sumaré 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 
 

Verba para realizar concurso para produzir um hino oficial para 
o estado de São Paulo, que possui letra, mas não música. 

 
Nome: Fabiana Casellato (relações institucionais)  
Representando a entidade/organização: Centro de Atenção Integral à 
Saúde da Mulher (Caism Unicamp) 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

Mais investimento em diagnóstico precoce e tratamento do 
câncer de mama. Emenda para custeio do Caism, que tem um 
déficit de R$ 2,5 milhões. R$ 1,8 milhões para comprar um 
tomógrafo que reponha o que está quebrado, usado para 
planejamento terapêutico do câncer de mama. 
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Nome: Enoque Leal Moura 
Representando a entidade/organização: cidadão de Hortolândia 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Construção de um viaduto ligando o bairro Nova Europa, de 
Hortolândia, a Sumaré. 

 
Nome: Luiz Dalben (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Sumaré 
Áreas: infraestrutura; transportes; educação; segurança pública; saúde 
 
Sugestão 
 

Duplicação da rodovia que liga Paulínia, Hortolândia e Sumaré. 
Recursos para custeio e manutenção das estruturas de escolas 
estaduais. Implantação de vídeo-monitoramento para controle 
de acesso em 100% das escolas e unidades de saúde de 
Sumaré. Mais investimento nos hospitais da cidade.  

 
Nome: Ana Luiza Meres (diretora assistencial) 
Representando a entidade/organização: Hospital da Pontifícia 
Universidade Católica (PUC-Campinas) 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 20 milhões para custeio do hospital (que tem um déficit de 
R$ 25 milhões do SUS) e ampliação dos  atendimentos de 
neonatologia e cirurgia cardiológica pediátrica. 

 
Nome: Aparecida Vendramini (diretora regional) 
Representando a entidade/organização: Associação dos Professores 
Aposentados do Magistério do Estado de São Paulo (Apampesp) – Regional 
de Campinas 
Áreas: funcionalismo público; saúde 
 
 
 
 
Sugestão 
 

Contribuição paritária do governo do estado para o Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (Iamspe), 
investindo 2% da receita do ICMS. Construção de um hospital 
do Iamspe para a região metropolitana de Campinas. Reajuste 
de 14,54% para 2020, a fim de equiparar o salário base da 
categoria ao piso nacional do magistério. Respeito à data base 
para reajuste salarial (cumprimento da Lei 12.391/06). 
Permanência dos professores aposentados e pensionistas da 
educação no Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação 
(Fundeb). 

 
Nome: Luis Antonio Ramos (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Bofete 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Recursos para melhoria de trecho da rodovia Lazaro Cordeiro de 
Campos (SP-147), na região de Bofete. 
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Nome: Willian Souza (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sumaré 
Áreas: habitação; educação; saúde; assistência social 
 
Sugestão 
 

Investimentos do programa Nossa Casa, do governo do estado, 
em Sumaré. Criação de uma quarta escola de tempo integral 
em Sumaré, incluindo a EE Solange Maura Albino. Que a 
Central de Regulação de Ofertas e Serviços de Saúde (Cross) 
volte à região metropolitana de Campinas, em vez de continuar 
em São Paulo. Investimentos no terceiro setor, para entidades 
de assistência social, como o Instituto Bem Querer. 
Implantação de pronto-atendimento no Hospital Estadual de 
Sumaré. 

 
Nome: Rafael Virginelli (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Saúde de 
Sumaré 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

Construção de uma base de saúde porte 2 em Manoel de 
Vasconcelos. Construção de uma base de saúde porte 1 em São 
Judas.  

 
Nome: Antonio José Conrado Junior (superintendente) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Educação de 
Sumaré 
Áreas: esportes 
Sugestão 
 

Recursos para construir um ginásio de esportes na cidade. 

 
Nome: Eder Lazaro Castro Ruzza (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Obras de 
Sumaré 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Construção de bolsões de drenagem na bacia do ribeirão 
Quilombo. Novos viadutos e passagens pelas rodovias, 
interligando o centro aos distritos de Sumaré. Um novo acesso 
da rodovia dos Bandeirantes ao município. Melhorias na via de 
interligação com Nova Europa. 

 
Nome: Ricardo Alexandre Zequin (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Segurança 
Pública de Sumaré 
Áreas: segurança pública; justiça 
 
Sugestão 
 

Aquisição de equipamento e viaturas para a Guarda Municipal 
de Sumaré, inclusive para a ronda escolar. Recursos para o 
trabalho social executado pela equipe do Programa Municipal 
Antidrogas (Promad). 
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Nome: Mirca Della Giácoma 
Representando a entidade/organização: Movimento Azul e Rosa 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

Verba específica para tratamento oncológico na região; 
aumento do número de leitos. Aumento dos recursos 
destinados exclusivamente para diagnóstico e tratamento do 
câncer. 

 
Nome: Regina Márcia Moura Tavares  
Representando a entidade/organização: Conselho de Defesa do 
Patrimônio Cultural de Campinas (Condepacc) 
Áreas: cultura; educação 
 
Sugestão 
 

Investir em ações educativas sobre a importância da 
preservação do patrimônio cultural (educação patrimonial). 

 
Nome: Vinicius Gratti (vice-presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Campinas 
Áreas: educação; cultura; infraestrutura 
 
Sugestão 
 

Construção de uma Fatec na região do Campo Belo, em 
Campinas. R$ 19 milhões para recuperação do Centro de 
Convivência Cultural Carlos Gomes. Desativação do presídio no 
bairro São Bernardo, para construir uma área comum para a 
comunidade. 

 
Nome: Carlos Fontes (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santa 
Bárbara D’Oeste 
Áreas: saúde; infraestrutura;segurança pública; administração pública 
 
Sugestão 
 

R$ 2 milhões para implantação de 10 leitos de UTI para 
adultos; R$ 2 milhões para 10 leitos de UTI neonatal; R$ 500 
mil para adequação dos espaços e aquisição de medicamentos. 
Recursos para aumentar os atendimentos cirúrgicos (cirurgias 
de joelho) em Santa Bárbara D’Oeste. Recursos para ampliar os 
atendimentos de alta complexidade. R$ 1,8 milhão para 
construção de uma ponte de alvenaria ligando os bairros São 
Joaquim e Batagin. Mais viaturas e equipamento para a Guarda 
Municipal. Aumento do repasse de recursos para os municípios, 
de R$ 4 para R$ 12 reais por cidadão. 

 
Nome: Eudo Quaresma Martins Frajola (presidente) 
Representando a entidade/organização: Executiva Municipal do Partido 
Republicano 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Recursos para construir uma ponte metálica na estrada vicinal 
Giovanni Costa, que liga o bairro do Jacaré, no município de 
Pereiras, a Laranjal Paulista. Pavimentação da estrada 
municipal Conchas/Pereiras, pelo bairro dos Tomazelas. 
Instalação de uma subestação de energia em Pereiras. 
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Nome: Sandro Rebecca (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Vinhedo 
Áreas: saúde; assistência social 
 
Sugestão 
 

Mais remédios de alto custo para o município (programas Dose 
Certa e Saúde da Mulher). Mais carretas da mamografia, para 
ampliar o diagnóstico precoce do câncer de mama (pelo menos 
uma em cada região do estado). Recursos para ampliação do 
prédio onde são realizados os atendimentos pelo Lar Carlos 
Augusto Braga (Larcab). Emendas destinadas ao Centro de 
Especialidades Integradas de Vinhedo: R$ 30 mil para compra 
de mobiliário para refeitório, com adaptações; R$ 50 mil para 
aquisição de equipamentos permanentes para habilitação e 
reabilitação; R$ 30 mil para aquisição de veículo operacional. 

 
Nome: Edevaldo de Mello (suplente de vereador) 
Representando a entidade/organização: cidadão de Campinas 
Áreas: infraestrura; saúde; transportes 
 
Sugestão 
 

Investimentos em infraestrutura e reforma do Posto de Saúde 
localizado na rua Renê de Oliveira Barretos, no Jardim Boa 
Esperança. Pavimentação das vias no Jardim Líria. 

 
Nome: Hélio Ribeiro 
Representando a entidade/organização: presidente da Câmara 
Municipal de Indaiatuba; Associação de Vereadores de Campinas  
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

Que a Central de Regulação de Ofertas e Serviços de Saúde 
(Cross) volte à região metropolitana de Campinas, em vez de 
continuar em São Paulo. 

 
Nome: Joel Borges Silva (professor) 
Representando a entidade/organização: Escolas Técnicas Estaduais 
(Etecs) 
Áreas: educação; meio ambiente; segurança pública 
 
Sugestão 
 

Recursos para adquirir computadores e softwares de gestão e 
indústria para as Etecs da região (Bento Quirino, Campinas, 
Hortolândia, Montemor) e Fatec Sumaré. Construir piscinões 
naturais nas bacias dos rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí. Criar 
o programa Policial Civil Temporário, com estudantes de direito 
e ensino médio atuando como agentes e escrivães. 

 
Nome: Claudio Castelani (gerente geral) 
Representando a entidade/organização: Casa da Criança Paralítica de 
Campinas 
Áreas: educação; assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 30 mil para instalar um gradil no entorno do edifício de 
atendimento às crianças. R$ 50 mil para instalar a metodologia 
Ensina Mais na instituição. R$ 40 mil para adquirir equipamento 
de solda e serra para a oficina LocoMover, que faz manutenção 
de cadeiras de roda e meios auxiliares de locomoção para 
pessoas com deficiência. 
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Nome: Rosemiro Aparecido Ferreira (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação dos Moradores do 
Jardim Santa Mônica (Campinas) 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Recursos para abertura do túnel dos Amarais, na avenida 
Comendador Aladino Selmi, em Campinas. 

 
Nome: Marcos Ferrari (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação dos Moradores do 
CDHU (Campinas) 
Áreas: infraestrutura; esportes; lazer; cultura 
 
Sugestão 
 

Construção de um galpão para atividades esportivas e culturais. 
Cobertura da quadra poliesportiva. Regularização das calçadas. 
Construção de uma praça. 

 
Nome: Adriel Nascimento (conselheiro estadual) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Professores do 
Ensino Oficial do Estado de São Paulo (Apeoesp) 
Áreas: funcionalismo público; educação; saúde 
 
Sugestão 
 

Reajuste salarial para os professores estaduais, cumprindo a 
meta 17 do Plano Estadual da Educação (PEE) e equiparando os 
salários com demais profissionais com formação superior. 
Alteração do plano de carreira do magistério, possibilitando que 
os profissionais alcancem o nível salarial mais alto antes da 
aposentadoria (meta 18 do PEE). Recursos para reforma, 
ampliação e modernização das escolas estaduais. Verbas para 
política de busca ativa, a fim de diminuir a evasão escolar. 
Ampliação da política de mediação escolar, com formação e 
contratação de professores-mediadores. Contribuição paritária 
do governo do estado para o Instituto de Assistência Médica ao 
Servidor Público Estadual (Iamspe), investindo 2% da receita 
do ICMS. 

 
Nome: Adriana Cristina Leocadio Monguine (diretora) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo (SindSaúde-SP) 
Áreas: saúde; funcionalismo público 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de medicamentos por meio do sistema 
administrativo no DRS VII Campinas. Realização de concurso 
público para contratar profissionais da saúde. 

 
Nome: Francisca Ely Sousa Mota 
Representando a entidade/organização: Casa de Acolhimento 
Resgatar; Conselho Municipal de Assistência Social de Sumaré 
Áreas: assistência social; segurança pública 
 
Sugestão 
 

Mais recursos para políticas de assistência social. Reforma, 
ampliação e contratação de funcionários para a Delegacia de 
Defesa da Mulher, em Sumaré. Realização de convênios com 
instituições para atendimento a usuários de álcool e drogas. 
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Nome: Juarez Pereira da Silva (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Comercial, 
Industrial e Agropecuária de Sumaré (Acias) 
Áreas: infraestrutura; transportes; segurança pública 
 
Sugestão 
 

Reformulação do trevo de acesso do quilômetro 50 da rodovia 
Anhanguera (SP-330): aumento de faixas no pontilhão e 
alargamento e religação do retorno. Reformulação do acesso 
sob o quilômetro 112,5 e/ou interligação da ponte do 
quilômetro 113 da SP-330. Reformulação dos acessos na 
ligação entre a região do Picerno e o centro, construindo uma 
ponte sobre a linha férrea. Construção de um novo viaduto de 
acesso à região central. Verbas para instalar galerias de água 
pluvial na avenida Sete de Setembro e suas travessas. 
Elaboração e execução de um projeto de remodelação da av. 
Sete de Setembro: alargamento das calçadas, substituição da 
iluminação atual por uma mais eficiente (talvez solar), 
instalação de bancos e paisagismo. Investimento em estrutura 
e pessoal da Polícia Civil. Investimento em veículos, 
equipamento e contingente da Polícia Militar. 

 
Nome: Vera Lucia Coltro (presidente) 
Representando a entidade/organização: Instituto Social e Educacional 
Bem Querer para Sustentabilidade Comunitária 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 55.090,00 para adquirir um carro utilitário. R$ 57.990,00 
para adquirir um carro popular. R$ 22 mil para compra de 20 
computadores, destinados às oficinas de informática para os 
atendidos pelo Serviço de Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos. 

 
Nome: Alaerte Menuzzo (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Pró-Memória de 
Sumaré 
Áreas: cultura 
 
Sugestão 
 

R$ 200 mil para custeio das atividades de manutenção de 
documentos históricos, desenvolvidas pela associação. 

 
Nome: Marilena Cezar de Freitas (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Recanto Tia Cecília 
(Sumaré) 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 70 mil para a aquisição de um veículo picape zero 
quilômetro. 
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Nome: Salete Bolzan (diretora presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Franciscana de 
Assistência Social Coração de Maria (Campinas) 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 73.690,00 para aquisição de um veículo GM/Spin; R$ 
51.390,00 para aquisição de um veículo Toyota Etios. R$ 5 mil 
para aquisição de dois computadores. R$ 1,5 mil para aquisição 
de uma smart tv 43 polegadas. R$ 2.025,00 para aquisição de 
um projetor Epson. R$ 404,91 para aquisição de um forno 
micro-ondas. 

 
Nome: Maria Stela Cavallaro Forchetti 
Representando a entidade/organização: Associação Assistencial 
Montemorense 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 60 mil para reforma do telhado da entidade. R$ 60 mil para 
pintura da área predial. R$ 132 mil para reformar o telhado do 
salão de eventos. 

 
Nome: Natália Francielle Santana Cordeiro de Paula (presidente) 
Representando a entidade/organização: Casa de Acolhimento Resgatar 
(Sumaré) 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um veículo utilitário “perua Kombi”, 
para transporte de passageiros. 

 
Nome: Joseli da Silva Russo (presidente) 
Representando a entidade/organização: Sociedade de Filantropia 
Comunitária (Sofic), em Sumaré 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um veículo Chevrolet Spin ano 
2020. 

 
Nome: Maria do Carmo Luiz Ianella (presidente) 
Representando a entidade/organização: Instituto Educacional e 
Assistencial Pio XII (Sumaré) 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um automóvel. 

 
Nome: Iran Vicente de Paula (presidente) 
Representando a entidade/organização: Instituto de Promoção do 
Menor de Sumaré 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 60 mil para compra de computadores para o laboratório de 
informática. 
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Nome: Carlos Roberto Pereira da Silva (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação dos Patrulheiros e 
Guarda Mirim de Hortolândia 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 220 mil para aquisição de um veículo utilitário. 

 
Nome: Rosa Maria Góes da Silva (presidente) 
Representando a entidade/organização: Nações, Ipiranga, São 
Francisco e Maracanã (Nisfram), em Sumaré 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Maior oferta de cursos de capacitação em Libras, visando aos 
profissionais das áreas de saúde, educação, segurança, 
assistência social etc. Contratação de mais intérpretes pelo 
Poder Público. Criação de uma Central Intermunicipal de 
Atendimento ao Surdo. 

 
Nome: Justino da Silva 
Representando a entidade/organização: Associação de Moradores do 
Jardim Camptuba; Associação do Vila Diva; Amigos do Jardim Campo Belo e 
Jardim Cidade Singer  
Áreas: educação; meio ambiente; saúde; transportes; esportes e lazer; 
cultura 
 
Sugestão 
 

Desapropriação do sítio Angharten, no Campo Belo, para 
instalar os seguintes equipamentos públicos: Parque Municipal 
Viracopos/Campo Belo; uma Fatec; uma escola de ensino 
médio; um pronto socorro; um terminal de ônibus; uma creche; 
academia ao ar livre; parquinho infantil; um centro cultural, 
com teatro. 

 
Nome: Maria Rosa Belinatti Bortolotti (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Pestalozzi de 
Sumaré 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Recursos para adquirir os veículos: uma Van Ducato 2020, uma 
Spin Chevrolet 2020 e uma Montana Chevrolet 2020. 

 
Nome: Clemilda Pereira 
Representando a entidade/organização: Centro de Referência e 
Atendimento à Mulher em situação de violência doméstica “Débora Regina 
Leme dos Santos” (Cram), em Hortolândia. 
Áreas: assistência social; esporte e lazer 
 
Sugestão 
 

R$ 50 mil para aquisição de mobiliário e equipamentos 
eletrônicos. R$ 90 mil para aquisição de veículo Spin, a ser 
utilizado como “Patrulha Maria da Penha”, em apoio ao Cram. 
R$ 200 mil para aquisição de um micro-ônibus adaptado para 
transporte de pessoas com deficiência e suas famílias. Duas 
academias ao ar livre para o município de Hortolândia. 
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Nome: Welington Domingos Pereira 
Representando a entidade/organização: cidadão de Sumaré 
Áreas: transportes; segurança pública; infraestrurura 
 
Sugestão 
 

Melhorias no transporte por ônibus intermunicipais. Instalar 
iluminação pública e sistema de drenagem das águas 
torrenciais e pluviais ao longo da rodovia Virgínea Viel Campo 
Dal’Lorto. 

 
Nome: Marcos Antonio Limas Segovia (chefe) 
Representando a entidade/organização: Casa da Agricultura de 
Herculândia 
Áreas: agricultura 
 
Sugestão 
 

R$ 250 mil para adequação e melhoria de equipamentos de 
beneficiamento e classificação de amendoim e aquisição de 
equipamentos e materiais permanentes para o armazém 
comunitário dos produtores de amendoim do município. 

 
Nome: Marcos Francisco da Silva Sanches (presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação de Produtores de 
Amendoim de Herculândia e Região (Apahr) 
Áreas: agricultura 
 
Sugestão 
 

R$ 250 mil para aquisição e instalação de equipamentos e 
materiais permanentes para o armazém comunitário dos 
produtores de amendoim do município. 

 
Nome: Adriana Simensato (coordenadora administrativa) 
Representando a entidade/organização: Lar Carlos Augusto Braga 
(Larcab) 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

Mais recursos para o convênio com a entidade, que é uma OSC. 
Recursos para substituir equipamentos de informática obsoletos 
e aumentar o número de equipamentos disponíveis. Recursos 
para ampliar o prédio e aumentar a capacidade de 
atendimento. 

 
Nome: Antônio Celso de Moraes (superintendente) 
Representando a entidade/organização: Sociedade Campineira de 
Educação e Instrução – Hospital PUC-Campinas 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 20 milhões para custeio da assistência prestada ao Sistema 
Único de Saúde (SUS) - que tem um déficit de R$ 25 milhões 
previsto para o ano de 2019. R$ 4 milhões para a instalação de 
uma Unidade de Terapia Intensiva Infantil Cardiológica. 
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Nome: Cláudio José Schooder (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Nova 
Odessa 
Áreas: saúde; infraestrutura; transportes; meio ambiente 
 
Sugestão 
 

Recursos para construção de uma Unidade Básica de Saúde 
(UBS) no Jardim São Francisco. R$ 100 mil para aquisição de 
uma ambulância para o Hospital Municipal Dr. Acílio Carreon 
Garcia. R$ 100 mil para aquisição de aparelhos para o Setor de 
Fisioterapia do referido hospital. R$ 100 mil para aquisição de 
um veículo para transporte de animais, para auxiliar o setor de 
Zoonoses. R$ 100 mil para o projeto de castração de cães e 
gatos. Recursos para o recapeamento de vias do município, 
incluindo a estrada municipal Eduardo Karklis e a avenida São 
Gonçalo. R$ 800 mil para construção de praça na rua Sebastião 
da Cruz Prata, no residencial Triunfo. R$150 mil para 
desassoreamento do bosque Isidoro Bordon. 

 
 
Nome: Bruno Alessandro Crema (superintendente) 
Representando a entidade/organização: Departamento Municipal de 
Proteção e Bem Estar dos Animais de Sumaré 
Áreas: meio ambiente; saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 70 mil para comprar um veículo pick-up para transporte dos 
animais. R$ 45 mil para comprar um veículo popular para 
atendimento de denúncias de maus tratos. R$ 24 mil para 
compra de medicamentos veterinários. R$ 200 mil para 
castração de cães e gatos. 

 
Nome: Avelino Xavier Alves (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Nova 
Odessa 
Áreas: meio ambiente; saúde; infraestrutura 
 
Sugestão 
 

Recursos para adquirir um castramóvel para a Secretaria 
Municipal de Saúde. Recursos para comprar um veículo 
apropriado para o transporte de animais, para auxiliar o Setor 
de Zoonoses no recolhimento de animais soltos nas vias 
públicas. R$ 1,9 milhão para construção de uma UBS no Jardim 
São Francisco. R$ 200 mil para recuperar a ponte da estrada da 
Cultura, localizada no antigo matadouro do Instituto de 
Zootecnia. R$ 100 mil para recuperação da passarela que liga o 
Jardim São Jorge ao Jardim Basilicata. 

 
Nome: Antonio Alves Teixeira (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Nova 
Odessa 
Áreas: meio ambiente; saúde 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um veículo adaptado para ser 
utilizado nos serviços de castração de cães e gatos 
(castramóvel). 
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Nome: Sebastião Gomes dos Santos (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Nova 
Odessa 
Áreas: saúde; infraestrutura 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um veículo tipo caminhão, com 
carroceria de lata, para ser utilizado pelos servidores da 
Vigilância Sanitária e Zoonoses nos trabalhos de combate à 
dengue e a animais peçonhentos. Recursos para aquisição de 
um veículo tipo caminhonete para ser utilizado pelo setor de 
Segurança do Trabalho. Recursos para iluminação da rua 
Frederico Puke, que dá acesso ao bairro Recanto do Guarapari.  

 
Nome: Ermes Rodrigues Dagrela (vice-presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Artur 
Nogueira 
Áreas: saúde; infraestrutura; transportes; esportes 
 
Sugestão 
 

Recursos para aquisição de um ônibus UTI para transporte de 
pacientes. Recursos para aquisição de um ônibus para 
transporte de pacientes para a Unicamp. Recursos para 
aquisição de uma ambulância para ser utilizada pelo setor de 
saúde do município. Pavimentação asfáltica (com colocação de 
guias) da av. 15 de Novembro, no trecho que liga a vicinal 
Artur Nogueira/Mogi-Mirim à rodovia SP-332. R$ 300 mil para 
construção de um campo de bocha e malha ao lado do Ginásio 
de Esportes. R$ 300 mil para construir uma nova ponte que 
ligue os bairros Jardim Sacilotto I e II. Recapeamento das ruas 
dos bairros Jardim Blumenau, Parque Residencial Itamarati e 
Jardim do Lago. Recapeamento das ruas Attilio Arrivabene, 
Vereador João Benevide Montoya e Vereador Alcides Pulz, no 
bairro Jardim Leonor. Revitalização de praças nos bairros 
Jardim Carolina, Coração Criança, Parque dos Ipês e da praça 
localizada entre as avenidas 15 de Novembro e Santo Amaro. 
Reforma da quadra poliesportiva da EMEF Francisco Cardona. 
Construção de quadras poliesportivas nos bairros Coração 
Criança, Nosso Chão, Parque das Flores e Parque dos Ipês. 
Instalação de academias ao ar livre nos bairros Parque das 
Flores, Coração Criança, Parque dos Ipês e Fazendinha. 
Recursos para construção de uma represa ou barragem no 
curso do córrego Contrins, para formação de tanques de lazer e 
pesca nos bairros jardim Sacilotto I e II. R$ 500 mil para 
construir uma unidade do Programa Saúde da Família no bairro 
Nosso Sonho. 

 
Nome: Vanderlei Soares (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Monte 
Mor 
Áreas: infraestrutura; transportes 
 
Sugestão 
 

Recapeamento e melhoria no acostamento da estrada que liga 
Monte Mor a Sumaré. 
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Nome: Thiago Giatti Assis (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Monte Mor 
Áreas: segurança pública 
 
Sugestão 
 

R$ 250 mil para melhorar a infraestrutura, ampliar e 
modernizar o sistema de videomonitoramento da Guarda Civil 
Municipal. 

 
Nome: Fábio Ferreira dos Santos (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sumaré 
Áreas: transportes; saúde; educação 
 
Sugestão 
 

Criação de uma linha intermunicipal de ônibus no bairro Santa 
Joana. Construção de uma unidade do AME em Sumaré. 
Ampliação do número de unidades que oferecem a Educação 
para Jovens e Adultos (EJA) nas escolas estaduais no município. 

 
 
Nome: Rudinei Lobo (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sumaré 
Áreas: infraestrutura; esporte e lazer; transportes; saúde 
 
Sugestão 
 

Recursos para conclusão das obras do Bosque dos Lagos Cidade 
Orquídea, no bairro Jardim Dall Orto. Concluir o asfaltamento 
das ruas dos bairros Jardim Vitória e Jardim Davino, no distrito 
de Nova Veneza. Construir uma área de lazer com praça, 
parque infantil e academia ao livre no Parque Residencial 
Jardim das Águas, em Nova Veneza. Construir uma escola 
infantil no Parque Residencial Jardim das Águas, em Nova 
Veneza. Aumentar as linhas de ônibus que atendem Sumaré e 
Campinas. Restaurar a antiga linha de ônibus Jardim Dall Orto – 
Campinas, cujo ponto final ficava naquele bairro. Aumentar a 
disponibilidade de vacinas e medicamentos para o município. 
Recursos para manutenção e melhorias do posto de saúde do 
Jardim Dall Orto. 

 
Nome: Sebastião Alves Correa (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sumaré 
Áreas: infraestrutura; transportes; esportes; educação 
 
Sugestão 
 

Duplicação da rodovia Adauto Campo Dall’Orto (trecho SP-
110/330). Recursos para cobertura da quadra poliesportiva da 
EE Profa. Ondina Pinto Gonzalez. Construir uma escola estadual 
na região do Parque Residencial Pavan. 

 
Nome: Dudu Lima (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sumaré 
Áreas: infraestrutura; transporte; esporte 
 
Sugestão 
 

Melhorias no entroncamento da marginal da rodovia 
Anhanguera, no quilômetro 113 Sul, que dá acesso à região 
Dall’Orto/Maria Antônia. Recursos para construção de um 
complexo esportivo na cidade. Melhorias no transporte público 
intermunicipal. 
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Nome: Vinícius Hélio Roccia (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Charqueada 
Áreas: assistência social 
 
Sugestão 
 

R$ 300 mil para custeio da entidade de utilidade pública Centro 
de Atendimento às Pessoas Especiais de Charqueada (Capec). 

 
Nome: Luiz Carlos Silva Meira (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Hortolândia 
Áreas: infraestrutura; educação; transporte; saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 200 mil para instalação de sistemas de ares condicionados 
na EMEF Jardim Amanda I (CAIC). R$ 100 mil para 
recapeamento da avenida Cora Coralina, no Jardim Amanda. R$ 
150 mil para aquisição de uma ambulância para a UPA do 
Jardim Amanda. 

 
Nome: Mauricio Wagner Jorge (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Promoção Social 
do Município de Cosmópolis 
Áreas: assistência social; saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 250 mil para a entidade Projeto Arco Íris. R$ 500 mil para a 
Secretaria de Saúde de Cosmópolis. 

 
 
Nome: Carlos Roberto Bueno (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Rafard 
Áreas: infraestrutura; transporte 
 
Sugestão 
 

R$ 400 mil para aquisição de um caminhão basculante, a ser 
utilizado nos serviços de limpeza de logradouros públicos. R$ 
500 mil para recapeamento de ruas no município. Recursos 
para aquisição de um veículo para o Departamento Municipal de 
Educação. 

 
Nome: José Pivato (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Cosmópolis 
Áreas: infraestrutura; transporte; educação 
 
Sugestão 
 

R$ 2 milhões para recapeamento asfáltico de ruas. Recursos 
para pavimentação da estrada municipal Amália Mortari da 
Silva (CMS-268), que liga a SP-332 ao município de Holambra. 
R$ 2,5 milhões para construção de uma EEIF I na região dos 
bairros Nova Cosmópolis/Beto Spana. 
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Nome: Silvio Luiz Baccarin (vice-prefeito e secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria Municipal de Saúde 
de Cosmópolis 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 
 

Investimentos para: aumentar o número de atendimentos e 
procedimentos de alta complexidade pelo SUS nos serviços 
regionais; aumentar atendimentos especializados e, cardiologia, 
ortopedia, oncologia e oftalmologia. Mais medicamentos e 
insumos para ostomias nutrição enteral para o município. 
Aumentar do Piso de Atenção Básica (PAB) de R$ 3,00 para R$ 
9,00, conforme pactuado em 2013. Recursos para o Samu, 
conforme portaria da atenção pré-hospitalar. Co-financiamento 
da saúde mental, conforme portaria da Rede de Atenção Psico-
Social. 

 
Nome: Adriano Luko (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Elias 
Fausto 
Áreas: infraestrutura; transporte 
 
Sugestão 
 

Recursos para manutenção das estradas rurais do município. 
Construção de uma quadra poliesportiva no bairro Recanto 
Feliz, em Cardeal. Instalação de academias ao ar livre nos 
bairros Recanto Feliz e Jardim Caroline, em Cardeal; e Vila 
Anchieta, Jardim das Palmeiras, São José, Centro e Jardim São 
Pedro, em Elias Fausto. Recursos para asfaltamento das 
rodovias Thomé Ruffolo e Joaquim de Campos Bicudo e das 
ruas XV de Novembro e João Carlos de Lima, em Elias Fausto; e 
Alécio Fornazieri, no bairro Cardeal. 

 
Nome: Nelson Hossri (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Campinas 
Áreas: assistência social; saúde 
 
Sugestão 
 

R$ 200 mil para o Instituto Padre Haroldo, em Campinas. R$ 
200 mil para o Hospital Maternidade de Campinas. 

 


